# **COLUMNAS SSC**



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL





#### 02 de abril de 2025

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA CRÓNICA DE HOY	<u>Punto y Seguido</u> Juan Manuel Jiménez	Acciones	La Alcaldía Venustiano Carranza vuelve a dar de qué hablar con la creación de la Red Violeta Infantil, una estrategia pionera que ya está operando en escuelas primarias. La alcaldesa Evelyn Parra, impulsa esta red a través de Casa Violeta, y ya atiende casos hasta de Honduras. Además, brigadas recorren colonias, dan talleres en Cendis y escuelas, y hasta capacitan a la Policía Violeta. Todo con un objetivo claro: blindar a mujeres, niños y niñas desde casa, la escuela y la calle.
LA JORNADA	El Correo Ilustrado	Obras en Peña Pobre	Ya son muchos meses sin poder ir con la familia al parque de Loreto y Peña Pobre. Las autoridades de la alcaldía Tlalpan cerraron el estacionamiento y lo ocupan autos oficiales de la alcaldía. Otra lindura de la alcaldía es permitir los eventos deportivos multitudinarios en el centro deportivo Ceforma en Fuentes Brotantes, que cada vez que se realizan desquician el tráfico en la zona. Ni un policía ordena el tráfico vehicular.
EXCÉLSIOR	Yo lector	Nuevo pretexto para extorsionar	En CDMX, cuando se nos pasa el último día para verificar, de inmediato aparecen esos agentes de Tránsito que están a la caza de olvidadizos infractores. Aunque no para aplicar la multa correspondiente, sino para extorsionar. Por otra parte, para infractores de vehículos con portaplacas, agentes de la SSC retiran la mica o el portaplacas infractor, y en caso de reincidencia o alteración de la placa, el automóvil puede ser remitido al corralón.
BASTA	<u>Altavoz</u> Salvador Guerrero Chiprés	Cámaras vs la impunidad	Deambular errante, permanencia injustificada en un mismo sitio o evidencia física de golpes son algunas señales de alerta para las y los operadores de las cámaras de videovigilancia de la CDMX. El caso ocurrido en la alcaldía Cuauhtémoc, con una mujer raptada por dos hombres, mutilada de los dedos meñique, golpeada y abandonada afuera de un hotel, tras ser detectada por medio de las cámaras de uno de los siete C2, policías ayudaron a la víctima y detuvieron a los agresores.

#### 02 de abril de 2025

## Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	Fuegos de Teuchitlán	El astrónomo mexicano Andrés Eloy Martínez Rojas dio a la tarea de revisarla información que han recabado dichos satélites en su paso sobre territorio mexicano, y, al introducirlas coordenadas del rancho Izaguirre, en el municipio jalisciense de Teuchitlán, descubrió que ha habido por lo menos cinco incendios en el lugar en los últimos seis años.
EL UNIVERSAL	<u>Bajo reserva</u>	Un robo en el Senado	Algo está muy mal en la seguridad dentro de la sede del Senado de la República cuando se roban una cámara de televisión del Canal del Congreso.

## **Políticas**

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA JORNADA	<u>Editorial</u>	Trump: el día de la demolición	En vísperas de que el presidente Donald Trump anuncie los aranceles "recíprocos" que impondrá a todo el planeta, las bolsas de valores de todo el mundo sufrieron nuevas caídas que profundizan los retrocesos registrados desde que el magnate comenzó a fijar tarifas a diestra y siniestra.
EL HERALDO DE MÉXICO	<u>Sacapuntas</u>	Propone alianza a Sheinbaum	Muy interesado está el primer ministro de Canadá, Mark Carney, en restablecer la relación con el gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum, para enfrentar juntos los aranceles que supuestamente anuncia hoy el estadounidense Donald Trump.
REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	Cuauhtémoc Blanco: la pesadilla	Nos adelantan que la <b>tormenta política</b> y judicial que vive <b>Cuauhtémoc Blanco</b> diputado federal, <b>continuará</b> .
EL FINANCIERO	Confidencial	Miércoles de caos en CDMX	Como si no hubiera suficiente caos en la ciudad capital, por qué no, los transportistas tuvieron a bien convocar a una megamarcha este miércoles.
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Cuidado	La consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei. pide respeto para la decisión del Consejo General que prohíbe a funcionarios promover el voto, mientras el TEP[F, presidido por Mónica Soto. resuelve impugnaciones.



#### 02 de abril de 2025

MILENIO	<u>Trascendió</u>	Prohibiciones previo a la elección judicial	Que ayer la presidenta Claudia Sheinbaum evitó mencionar la elección judicial en su mañanera, después de que el INE prohibió a los gobiernos federal, estatales y municipales promover la participación en esa jornada.
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	En la mira de Trump	Por cierto, quienes saben de la lista de políticos que indaga el gobierno de Donald Trump aseguran que no sólo apunta a ciertos gobernadores del norte del país, sino que la lupa la tienen puesta también en el sureste.
24 HORAS	La divisa del poder	Transparencia para ciegos	El gobierno de la transparencia, decidió que las Fuerzas Armadas, a las que se les han asignado los contratos de las obras emblemáticas de la 4T, no tendrán la obligación de transparentar información de las obras a su cargo.
EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	Defiende 4T a los chinos del Metro	La diputación de Morena defendió en el Congreso capitalino la modernización de la Línea del Metro, y hasta la puso como ejemplo del buen uso de los recursos públicos.
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	La suerte de Andrea Chávez	El vuelo de la senadora Andrea Chávez parece estar llegando a su fin. Se había planteado como su siguiente objetivo la gubernatura de Chihuahua en 2027.
EXCÉLSIOR	<u>Arsenal</u> Francisco Garfias	Aranceles hoy, hoy, hoy	Hoy es 2 de abril. El día D para los aranceles.  Veremos si la política de apaciguamiento de Claudia  Sheinbaum frente a Donald Trump resulta en un "trato preferencial" hacia México.
EXCÉLSIOR	<u>Razones</u> Jorge Fernández	Hoy decide Trump	Para Donald Trump el de hoy será el día de la verdad, el día en que informará qué aranceles impondrá a qué países productos, una decisión que descarrilará buena parte de la economía global, pero que, además, está tomada con un grado de incertidumbre manifiesta.
24 HORAS	<u>Teléfono rojo</u> José Ureña	El gobierno abre la minería	Claudia Sheinbaum va contra el dogmatismo de Andrés Manuel López Obrador, quien suspendió concesiones y permisos para la explotación minera.
EL FINANCIERO	<u>Sobremesa</u> Lourdes Mendoza	Profecía cumplida, por corruptos e ineptos	Idinsa no tenía la capacidad técnica para ejecutar la planta de producción de catalizadores del Instituto Mexicano del Petróleo (IMP).
MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	Hicieron mal la ley que violan	La presidenta Claudia Sheinbaum y el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, están jurídicamente impedidos para llamar a votar en la elección de jueces, magistrados y ministros.
EXCÉLSIOR	Nudo gordiano Yuriria Sierra	La manósfera (o la masculinidad herida)	La "manósfera" -ese universo de foros, canales y personalidades que promueven una visión hostil hacia el feminismo y las mujeres, se ha convertido en una fuerza política y cultural cuya influencia ya no podemos ignorar.
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández López	Yunes: ¿juego acordado?	Miguel Ángel Yunes Márquez y a su ostentoso protector y promotor, Adán Augusto López Hernández, <b>les tocó</b> recular.



#### 02 de abril de 2025

MILENIO	<u>Duda razonable</u> Carlos Puig	México el mundo en ascuas	Ha llegado, una vez más, el día. Esta vez <b>Trump le Ilama "Día de la Liberación"</b> , pero nadie tiene claro, un día antes, de qué se tratará exactamente el anuncio de hoy como "aranceles recíprocos".
MILENIO	<u>Día con día</u> Héctor Aguilar Camín	La hegemonía de Sheinbaum	Dice David Frum, en un multicitado artículo de The Atlantic ("Why Sheinbaum Can Surrenderto Trump?", 20/3/25), que la presidenta Sheinbaum puede ceder ante Trump porque hacerlo no tiene costo político para ella.
EXCÉLSIOR	<u>365 días</u> Ciro Gómez Leyva	La pareja de Bartlett	Prestanombres de García Luna transfirieron 4.5 millones de dólares a pareja de Bartlett. La pareja de Bartlett tiene nombre, Julia Abdalá. Y actividades empresariales desde varias décadas atrás.
MILENIO	Atando cabos Denise Maerker	¿Liberación O suicidio?	Estamos a horas de saber la magnitud del golpe que el presidente Donald Trump le va a infringir a un mundo que Estados Unidos, como ningún otro país.
EXCÉLSIOR	<u>Juegos de poder</u> Leo Zuckermann	La mentira del huachicoleo	Lo primero que hay que decir es que el huachicoleo, claramente operado por mafias muy poderosas, fue heredado del gobierno de Peña.
MILENIO	<u>En privado</u> Joaquín López	La mentira del sistema	Uno de los mayores <b>engaños</b> del ex presidente López Obrador <b>fue el sistema de salud como el de</b> <b>Dinamarca</b> .
EL FINANCIERO	<u>La Feria</u> Salvador Camarena	Claudia, primer parcial semestral: aprobado	La presidenta Claudia Sheinbaum goza de alta popularidad al cruzar el umbral de sus primeros seis meses.
LA JORNADA	<u>Dinero</u> Enrique Galván Ochoa	Paquete arancelario mundial	No hay bola de cristal que pueda anticipar lo que ocurrirá después de que hoy el presidente Trump presente su paquete arancelario mundial, que principalmente afectará a 20 países.
REFORMA	<u>Templo mayor</u> F. Bartolomé	Día fatídico	Llegó el fatídico 2 de abril que Donald Trump fijó para subir obajar el pulgar de los llamados aranceles recíprocos contra México y el mundo.
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe Grillo	Aranceles para todo el mundo	Se dice que este miércoles, después del cierre de los mercados en Nueva York, <b>Donald Trump dará a conocer la imposición de aranceles a todo el mundo,</b> como parte de su plan para, según él, saturar las arcas norteamericanas.
LA RAZÓN	Rozones	Comida chatarra	La Jefa de Gobierno, Clara Brugada, anunció la emisión de una circular en la que se establezca qué sí y qué no se puede comercializar. Pedirá además apoyo de las alcaldías en la supervisión.
EL UNIVERSAL	Serpientes y escaleras Salvador García Soto	Trump y sus aranceles	El mundo entero está pendiente del anuncio que hoy hará desde la Casa Blanca el presidente de Estados Unidos sobre los llamados "aranceles recíprocos" que impondrá a muchas de las importaciones que ingresan a su país provenientes de todo el planeta.
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Cosa de educación	Se antoja benéfico prohibir la comida chatarra en las escuelas, pero el comercio es como la naturaleza.



#### 02 de abril de 2025

EL UNIVERSAL	Historias del reportero Carlos Loret de Mola	Ricardo Anaya, la revancha	Algunas de las figuras directivas de la oposición en México buscaron a <b>Ricardo Anaya</b> , hoy coordinador de los senadores del PAN. con una oferta muy concreta: <b>si quieres competir de nuevo por la Presidencia.</b> anúncialo ya.
LA RAZÓN	<u>Bajo sospecha</u> Bibiana Belsasso	Otra secta sexual	Son miles de personas que llegan a caer en manos de sectas en un intento de búsqueda de autoayuda.
REFORMA	<u>Jaque Mate</u> Sergio Sarmiento	¿Contratacar?	Es maravilloso que la Presidenta, que viene de una izquierda que se opuso al tratado de libre comercio de América del Norte, hoy esté convencida de sus virtudes.



## **ISÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!**

- X @SSC\_CDMX
- f @PolicíaCDMX
- SSC @ @policia\_cdmx
  - Secretaría de Seguridad Ciudadana
  - d @ssc\_cdmx



